メッセージアウトライン

週課	第三年 第一一課 第四週
単元	捕囚と帰還
テーマ	神様は主権をもってご自身の民を導かれる
タイトル	エルサレム、再び
テキスト	エズラ1章~6章
参照箇所	
暗唱聖句	イザヤ43:13

導入

キミは引越したことあるかな?時々前の家に帰りたくなることもあるよね。久しぶりに帰るとなんだかほっとして嬉しくなるんじゃないかな?バビロニア帝国に滅ぼされて奴隷になってずっと故郷に帰れなかったイスラエルの人たち。でも時代が変わってペルシャの国がバビロンを征服した。先週も話した通りペルシャの王様はイスラエルの人たちにエルサレムに戻ることを許してくれたんだ。エステルのようにそのまま住み慣れた所に留まる人もいたけど、多くのユダヤ人がエルサレムに戻って行ったんだ。それは神様の不思議な導きだった!

I ペルシャの王クロスはイスラエル人がエルサレム に帰ることを許しました

- A. 神さまはクロス王の霊に働きかけてイスラエル人がエルサレムに帰れるようにされました
- B. 多くのイスラエル人は神殿の宝物と一緒にエルサレムに戻り神殿の再建に取り掛かりました
- C. イスラエル人は神殿の土台が完成したとき神を賛美し礼拝しました

Ⅱ 神殿の再建には多くの困難がありました

- A. 先に住んでいた人々は神殿の再建を邪魔しました
- B. しばらくの間再建工事は中断してしまいました
- C. 神さまは預言者ハガイとゼカリヤを遣わして人々を励まし 工事を再開させました

Ⅲ ダリヨス王の時代になって神殿はついに完成しました

- A. ダリヨス王はクロス王の命令を引き継ぎ神殿の再建を助けてくれました
- B. 神殿がついに完成しました
- C. 人々は神殿の完成を心から喜び神様に神殿を捧げるお 祝いをしました

結論 神さまは主権をもってご自身の民を導かれるお 方です

適用

1. イスラエルの人々は本当に不思議な方法で再び故郷のエルサレムに帰ってくることができたんだ。なんと神さまは真の神さまを知らない異国の王様に働きかけてイスラエル人を導き神殿の再建までさせてくださったんだね。神さまはすべてのことを支配しておられるお方なんだ。もしも今、心配していることや不安なことがあったとしても、僕たちがただ神さまを信頼して、信じて従っていくなら、神さまは必ず守って助けて下さるよ!

2. イスラエルの人はエルサレムに戻ってきてまず第一に神さまを礼拝する神殿の再建に取り掛かったんだ。それは、すべてのことの中心に神さまを置く信仰の表れと言える。キミはまず神さまを第一に求めているかな?

備考











